

Bericht vom Saisonstart 2011

Nun endlich ist es wieder soweit, dass wir nach dem Ausfall unserer Homepage, im vergangenen Jahr, über unsere Bewegung im Motorsport wieder berichten können.

Nach der großen Siegerehrung am 06.03.2011 aus der Saison 2010, ging es gleich am Sonnabend, den 26.03 zum ersten Training raus nach Ahlhorn. Dort veranstaltete der NAC zum 3. Mal seit 2010 die 1. Trainings- und Einstellfahrt für die neue Saison, die auch von auswärtigen Vereinen sehr gut besucht wurde. Darauf sind wir sehr stolz und hoffen, dass es auch weiterhin so bleibt.

02.04.2011 : Der große Tag des NAC und seine Pioniere – die 100 Jahrfeier

Diese Feier bereitete im Vorfeld hauptsächlich dem Vorstand sehr viel Arbeit, aber auch die Mitglieder legten ein wenig Hand an. Ein großes Dankeschön an unsere Sponsoren, die uns durch finanzielle Spenden tatkräftig unterstützt haben.

Der April hatte Einsehen mit uns und bescherte uns einen wunderschönen warmen, sonnigen Tag. Nach den Ansprachen ging es zum festlichen kalten und warmen Buffet, welches uns das Gasthaus Gerken, was auch unser Clublokal ist, mit viel Liebe so lecker zubereitet hat. Hierfür auch noch mal ein großes Dankeschön. So konnten alle eine schöne Feier genießen und wir hoffen, dass wir uns alle zum 125jährigen Jubiläum gesund und munter wiedersehen.

Gruß
Dieter